



NOFV Oberliga-Süd 2022/23 33. Spieltag 29.05.2023

FC Einheit Wernigerode - SC Freital 2:2 (1:0)

Punktgewinn im letzten Auswärtsspiel der Saison

Im vorgezogenen Punktspiel des 33. Spieltages der Oberliga-Süd musste unsere Mannschaft zum letzten Auswärtsspiel der Saison in Wernigerode antreten. Die Gastgeber rangierten in der Tabelle zwei Punkte und nur einen Platz hinter unseren Jungs, was bedeutete das man sich keine Niederlage leisten konnte, wenn man den sechsten Tabellenplatz behaupten wollte. Weiterhin gestaltet sich die Personalsituation beim Sportclub äußerst angespannt, sodass Trainer Knut Michael wiederum auf Spieler der Reserve und auch wieder der A-Junioren zurückgreifen musste. Aber wie schon in den vergangenen Spielen zeigten die Jungs eine sehr ansprechende Leistung und empfahlen sich so nachdrücklich für den Kader der nächsten Saison. Zunächst hatte unsere Mannschaft in der Anfangsviertelstunde jedoch große Probleme mit den Hausherren, die von Beginn an ziemlichen Druck machten und so bereits in der dritten Spielminute durch einen sehenswerten Fernschuss von Moritz Singbeil, der genau im Winkel einschlug, in Führung gingen. Im weiteren Verlauf des ersten Durchgangs verlagerte sich das Geschehen dann aber zusehends in die andere Spielhälfte und das es zur Halbzeit immer noch 1:0 für die Gastgeber stand war eigentlich nicht zu erklären. Aber es zeigte sich wieder einmal das alte Problem der mangelhaften Chancenverwertung. Marian Weinhold, Philip Weidauer und nicht zuletzt Sandro Schulze vergaben so einige gute bis sehr gute Gelegenheiten zum Ausgleichstreffer.

So nahm sich unsere Mannschaft in der Pause vor die Konzentration zu erhöhen um so möglichst schnell zum Ausgleich zu kommen. Die erste Gelegenheit der zweiten Spielhälfte ging dann aber zunächst auf das Konto der Gastgeber. Nach einem leichtfertigen Abwehrfehler von Eric Ranninger kam im Zentrum der Wernigeroder Kapitän Danny Wersig freistehend zum Abschluss, sein Schuss war allerdings dann etwas zu hoch angesetzt und ging so über den Freitaler Kasten. Danach begann dann aber eine Freitaler Druckphase die schon in der 52. Minute mit dem Ausgleichstreffer belohnt wurde. Nach einem Eckball krachten im Strafraum Marian Weinhold und sein Gegenspieler mit den Köpfen zusammen und noch bevor der Schiedsrichter das Spiel unterbrechen konnte war Philip Weidauer zur Stelle und knallte den Ball aus 18 Metern volley ins Tor. Unsere Mannschaft blieb am Drücker, erspielte sich weitere Torgelegenheiten und bekam dann bereits wenig später einen Strafstoß zugesprochen als Philip Weidauer vom Schlussmann der Gastgeber umgerissen wurde. Marian Weinhold verwandelte sicher und unsere Jungs hatten die Partie gedreht. In der verbleibenden Spielzeit versuchten die Wernigeroder dann mit aller Macht zum Ausgleich zu kommen. Das Spiel verlagerte sich nun zunehmend in die Freitaler Hälfte und nach einem direkt verwandelten Eckball von Kevin Hildach, bei dem unser, ansonsten wieder sehr gut haltender Torhüter Christopher Hauswald, nicht gut aussah, hatten die Gastgeber den Ausgleich geschafft. Bis zum Schlusspfiff passierte dann nicht mehr allzu viel und so steht am Ende eine wohl gerechte Punkteteilung, obwohl man sagen muss das die Mehrzahl der klaren Torchancen wohl auf Freitaler Seite lag. So konnte unsere Mannschaft dann einen verdienten Punkt einfahren und so die Hausherren auf Abstand halten.

Torfolge: 1:0 Moritz Singbeil (3.); 1:1 Philip Weidauer (52.); 1:2 Marian Weinhold (68. FE); 2:2 Kevin Hildach (77.)

Zuschauer: 286

Gelb: 1/0